
Estudiantes internacionales contaron sobre estar en el papel de los
empresarios tecnológicos

Hace  unos  días,  un  curso  intensivo  internacional  en  línea,  que  fue  el  curso  final  de  la  Escuela
Politécnica Internacional de Verano 2020, terminó en la Escuela Superior de Emprendimiento
Tecnológico del Instituto de Tecnologías de Producción Avanzada del Centro NTI de SPbPU. Sus
participantes fueron estudiantes internacionales de 10 países. Dos de ellos, Nina von TRESCKOW
de  la  Universidad  de  Ciencias  Aplicadas  de  Hamburgo  (Alemania)  y  Jack  GILLMAN  de  la
Universidad  de  Bangor  (Inglaterra),  se  reunieron  en  línea  con  los  empleados  de  la  Oficina
Internacional  de  SPbPU  para  contarles  cómo  se  sentían  sobre  el  papel  de  los  empresarios
tecnológicos. Acerca de las etapas de desarrollo de negocios, la construcción de un entorno único
de desarrollo tecnológico y armonioso, leed en nuestra entrevista.

– Nina, Jack, me alegro de veros! Contadnos ¿ cómo os habéis enterado del curso de
Emprendimiento y Liderazgo Tecnológico y por qué habéis decidido tomarlo?

Nina: El año pasado, un amigo mío tomó este curso y me lo recomendó. Además estudié un curso
similar  en Moscú durante mis  estudios  de intercambio.  Me interesó comparar  los  estilos  de
enseñanza no solo entre Alemania y Rusia, sino también entre Moscú y San Petersburgo.

Jack: Inicialmente iba a ir a un curso internacional en Japón, pero fue cancelado. Mi Universidad
me ofreció una beca para poder estudiar en cualquier escuela de verano en todo el mundo. la
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Escuela Politécnica Internacional de Verano de SPbPU fue la única que tenía el curso que me
interesaba, así que elegí Polytech.

– ¿Habéis participado en proyectos similares antes?

Nina: Sí,  el  año pasado estudié  un semestre  en la  Universidad estatal  de Moscú.  Fue una
experiencia maravillosa:  estudié economía y administración de empresas.  Después de Moscú
quería visitar San Petersburgo. Por desgracia, debido al coronavirus, no pude hacerlo, pero planeo
venir allí en el futuro.

Jack: El año pasado recibí una beca para estudiar en los Países Bajos. Fue un curso de la escuela
de  verano  en  la  Universidad  de  Utrecht,  durante  una  semana  estudié  marketing  y
emprendimiento.

– ¿Qué aprend isteis en el curso "Emprendimiento y liderazgo tecnológico" en SPbPU ?

Nina: El curso fue dividido en dos partes. La primera fue teórica, donde nos dieron información
básica para trabajar. En la segunda parte, necesitábamos aplicar todo esto en nuestro propio
proyecto. Por ejemplo, los profesores nos contaron sobre la teoría de la propuesta de valor: cómo
funciona y para qué sirve. Luego tuvimos que hacer un plan que contenía toda la información
necesaria para reducir nuestro público objetivo. Por lo tanto, todos los conocimientos teóricos se
practicaron de inmediato en la práctica.

Jack: Quiero añadir que hemos trabajado en equipos. Cada equipo tuvo sus palabras códigos y



tuvimos  que  crear  una  idea  de  negocio  basada  en  ellas.  Y  luego  comenzamos  a  estudiar
marketing, promoción y publicidad. También aprendimos sobre los diferentes modelos de negocios
que se pueden utilizar. Más tarde, los equipos hicieron presentaciones de sus ideas, hablaron
sobre  las  características  del  mercado,  las  herramientas  con  las  que  llevar  a  la  empresa  al
mercado, etc.

– ¿Es fácil para vosotros estudiar en línea?

Nina: No soy un fan del aprendizaje en línea, pero me doy cuenta de que simplemente no hay
otra opción en este momento. Estoy impresionada por lo bien que Polytech ha organizado el
aprendizaje a distancia. Antes de eso, no tenía experiencia con MS Teams.

Jack: En el Reino Unido hay muchas escuelas que trabajan únicamente en línea. No me gusta
demasiado este enfoque, me gusta la comunicación en vivo y prefiero estudiar en persona. Pero
ahora estoy satisfecho con el formato en línea.

– ¿Cuáles son vuestras impresiones de los profesores de la Universidad Politécnica?

Nina: Tienen un profundo conocimiento y están felices de compartirlo, especialmente si haces las
preguntas correctas. Por supuesto, no es fácil para ellos ahora, porque todos estamos en línea, y
esto tiene un impacto en la comunicación. Pero al mismo tiempo, los maestros han hecho todo lo
posible para apoyar a los estudiantes. Podríamos contactarlos casi en cualquier momento, y nos
darían consejos y responderían preguntas.

Jack: Ellos son increíbles! Con muchos de ellos comunicaba por el correo electrónico y discutía
temas del curso. Algunos de los modelos que aprendí en la Universidad Politécnica no se nos
hablaron en el Reino Unido. Y uno de los organizadores del programa estudió en Cambridge,
donde tengo muchos amigos. Ella compartió su estudio y experiencia laboral con nosotros, y fue
muy interesante.



– ¿Cómo planeáis usar los conocimientos adquiridos en SPbPU en vuestra futura carrera
y vida?

Nina: Depende de qué carrera elegiré. Pero, en general, tener una base teórica en el campo del
emprendimiento es muy útil. Por ejemplo, si conoces a su público objetivo, ciertamente puedes
ofrecerles lo que quieren y necesitan. Este conocimiento se puede aplicar en diferentes esferas de
la vida.

Jack: Ya lo uso: he consultado a unas 20 empresas hasta el momento. Doy recomendaciones
sobre la elección de modelos de negocio y también estoy implementando varios proyectos de
marketing.

– ¿Os gustaría visitar San Petersburgo y SPbPU y participar en la Escuela de Verano en
la vida real?

Nina: Absolutamente, ¡sí! Era mi sueño. Quería venir a San Petersburgo con mis amigos, obtener
muchas emociones de los estudios, la ciudad, la cultura rusa. Así que me gustaría mucho venir a
Rusia.

Jack : ¡Sería fantástico! Por desgracia, este año el viaje es imposible debido al coronavirus, pero
en el futuro me gustaría venir a Rusia.

– En vuestra opinión, ¿cuál es el valor de las escuelas de verano para los estudiantes?

Nina: Es una experiencia única, una gran manera de familiarizarse con otras culturas, métodos de



enseñanza, materiales educativos, y es la oportunidad de trabajar con personas de diferentes
países. ¡Sin duda recomendaría que todos aprovechen esta oportunidad!

Jack:  Yo  diría  que  dos  puntos  más  importantes  son  el  conocimiento  y  la  experiencia  que
obtenemos cuando nos comunicamos con diferentes personas. Las escuelas de verano crean una
comunidad multinacional, lo que crea un intercambio de conocimiento absolutamente increíble.
Muchas personas tienen experiencias que nunca hubieras pensado. Te permite pensar en lo que
has pasado por ti mismo y cómo te estás desarrollando como persona. Además, las escuelas de
verano te  ayudan a realizar  tus  ideas basado tanto en experiencias  únicas como en nueva
información proporcionada en las clases.

– Nina, Jack, gracias por la entrevista! Les deseamos éxito y nuevos logros!
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